

Velatorios se llevan a cabo en Osorno, Puerto Varas y San Juan de la Costa.

Sergio Silva Vásquez
El Austral de Osorno

Pasadas las 13.30 horas de ayer, el Servicio Médico Legal (SML) entregó el último de los siete cuerpos de las víctimas del fatídico naufragio de la lancha Río Cholguaco, que se accidentó el domingo en el sector de Punta Tiburón, en las cercanías de Tril Tril, en la comuna de San Juan de la Costa, provincia de Osorno, en el norte de la región.

Dicho cadáver correspondía a la turista Cecilia Nail Paredes, de 52 años, quien trabajaba en un supermercado en Puerto Varas. Ella viajó hasta Caleta Cónдор acompañada de su pareja, Héctor Balcázar, e hija de 29 años.

Balcázar, quien es sobreviviente de esta tragedia, llegó a Osorno junto a las tres hijas de Nail para retirar el cuerpo y trasladarlo hasta Puerto Varas.

"En mayo cumpliríamos cuatro años de relación. Am-

Retiran cuerpos de víctimas del naufragio y alistan despedidas

bos trabajamos en el rubro del supermercado Lider de Puerto Varas, y vinimos de paseo a Caleta Cónдор, que habíamos planificado hace dos semanas. Siempre salíamos a pasear, y era un destino que queríamos conocer, porque era una playa 'tropical', y esa era la idea. Llegamos el sábado", comentó el sobreviviente.

Cecilia era reponedora con dos años de labor y madre de tres hijos. "Nosotros éramos cuatro, solo ella falleció. Su hija y su pololo, al igual que yo, logramos ser rescatados. En Cónдор planificamos un viaje para ir a Aruba. Antes fuimos a Cuba, y el gran viaje que queríamos hacer era Tailandia", comentó el turista.

La pareja, junto a otro grupo de personas, integró los pasajeros que la embarcación pasó a recoger en el trayecto para salir al mar. Según comentó Balcázar, el viaje ida y vuelta les costó \$27 mil por persona, canti-

dad que pagaron cuando zarparon el sábado.

El velorio de Cecilia Nail se realiza en la Iglesia de Fátima en Puerto Varas, y su funeral será el jueves, en horario por confirmar.

LA COSTA DE LUTO

En Puaucho y Popoen se llevan a cabo los velatorios de otras cinco víctimas. En la primera localidad se realiza el de Rodrigo Naguil en su casa habitación, y su funeral será hoy a las 14 horas en el Cementerio de Cuinco. En el mismo camposanto reposarán los restos del matrimonio de Nora Mera y Francisco Marileo, de su hija Iris Marileo y su nieta Lucía Garnica.

"Mis tíos son de una familia de pequeños agricultores de Popoen, donde vivían de la huerta y de sus animalitos. Además, tenían un emprendimiento en Puaucho que comenzó a crecer paso a paso con el esfuerzo de todos los hijos, y hoy es un lo-

cal familiar. Nora era quien lideraba todo junto a Francisco, eran de una familia numerosa y pioneros de las fiestas costumbristas del lado sur", recordó el concejal de San Juan de la Costa Eduardo Ojeda, familiar de las víctimas.

La salida de los féretros será a las 14 horas desde Popoen, para llegar pasadas las 15:00 al Cementerio de Cuinco. En el trayecto, se realizarán recorridos por Loma de la Piedra, Liucura, hasta Puaucho, para despedirse de la comunidad local y llegar al camposanto.

El jueves, en tanto, será el funeral en el mismo lugar de la funcionaria municipal de San Juan de la Costa, Lucía Garnica Naigual, de 25 años. Era novia de uno de los nietos de Nora y Francisco, dirigentes e integrantes de la comunidad indígena Mochuya Marile.

El féretro fue entregado a las 11.30 horas desde el Servicio Médico Legal a la fami-



VELATORIO DE MÓNICA HERNÁNDEZ, EN OSORNO.

lia. De ahí, la carroza fúnebre pasó por la sede del AIEP y luego llegó a Puaucho para enfilarse hacia la zona de Popoen.

La séptima víctima es Mónica Hernández (30 años), quien está siendo velada en la calle Guillermo Holstein 605, en la Tercera Iglesia Bautista "Dios Proveedor" y su funeral está pro-

gramado para las 11 horas en el Cementerio Católico de Osorno.

"Ella era soltera, vivía con su hijo, dos sobrinos y su mamá en la población Diego Portales. Era guardia de seguridad y prestaba servicio en un supermercado. Fue invitada a este viaje y vino con su hijo Mateo, de 9 años", dijo su hermano Carlos. 📸